

Granada Hoy



www.granadahoy.com

Obama contra Romney

Los candidatos multiplican sus actos por varios estados en un fin de semana clave

PANORAMA - P 41 A 45



Homenaje a 35 víctimas del terrorismo

Granada acoge un acto para honrar a los fallecidos y evitar el olvido y la injusticia

GRANADA - P 11



ENTREVISTA A JOSÉ ANTONIO GRIÑÁN PRESIDENTE DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA 30-33

“Mi vida política terminará en la Junta de Andalucía”

● “No me presentaré a unas primarias para ser candidato en Madrid”



José Antonio Griñán en una de las terrazas del Palacio de San Telmo

ANTONIO PIZARRO

6-7 SITUACIÓN DEL MOTOR ECONÓMICO DE GRANADA?

El turismo deja de ingresar casi 30 millones en un año

49 LA EMPRESA RESPONSABILIZA AL LANZADOR DE LA BENGALA

Muere la menor hospitalizada por la tragedia de Halloween en Madrid

HOY CON SU DIARIO

➔ DIEZ MINUTOS



GRATIS

HOY

➔ FOULARDS Y BUFANDAS



Llévese el "FOULARD FLORES" 2,99€

➔ VAPORETTINO DE POLTI



Consiga la CARTILLA 49,90€



POR 0,70€ MÁS

HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DE ETA Y DEL 11-M Reconocimiento institucional



G. S. M. / GRANADA

Contra el olvido y la injusticia. El acto de homenaje a 35 víctimas mortales del terrorismo que ayer acogió Granada tenía un objetivo claro: honrar la memoria de las víctimas y de sus familiares para "mantener vivos su recuerdo y su dignidad". El presidente de la Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada 'Amigos de la Guardia Civil', responsable del homenaje rendido a víctimas de ETA o de los atentados del 11-M, Francisco Palma, aseguró que "cada víctima tiene un rostro, un nombre y una familia" y que la labor de las instituciones y de la sociedad española es que "no queden en el olvido por muchos años que pasen".

Precisamente por ello la asociación decidió honrar a 28 granadinos víctimas de ETA y a otros siete asesinados por bandas terroristas procedente del País Vasco, Madrid, Alicante, Málaga, Jaén y Almería. El salón de plenos del Ayuntamiento de Granada se quedó pequeño para un acto lleno de emotividad en el que se recordó principalmente a agentes de la

Contra el olvido

La Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada rinde homenaje en Granada a 35 víctimas mortales del terrorismo



RECONOCIMIENTO

La presidenta de la AVT pide que "este tiempo que llaman de reconciliación no lleve al olvido"

Policía Nacional y de la Guardia Civil que "pagaron con su vida la sinrazón del terrorismo". También se honró la memoria de las tres víctimas mortales de los atentados perpetrados en la provincia de Granada —el que fuera fiscal jefe del TSJA Luis Portero; Domingo Puente, peluquero de la base aérea de Armilla; y Conrada Muñoz, madre de un funcionario de prisiones que falleció en Montillana— y del último asesinado por ETA, el policía nacional francés Jean-Serge Nérin.

El acto, que incluyó una ofrenda

1 y 2. En el acto, que contó con una ofrenda floral en el patio del Ayuntamiento, participaron las principales autoridades granadinas. 3, 4 y 5. Entre los familiares de las víctimas que recogieron sus insignias se encontraban la presidenta de la AVT, la viuda de Luis Portero o los hijos del policía francés Jean-Serge Nérin.

floral y la entrega de la Cruz Distinguida al Mérito a instituciones y colectivos, contó con la presencia de la presidenta de la Asociación de Víctimas del Terrorismo (AVT), Ángeles Pedraza; el presidente de la asociación Dignidad y Justicia, Daniel Portero; y el presidente de la Asociación Andaluza de Víctimas del Terrorismo, Joaquín Vidal; además de buena parte del equipo de gobierno municipal.

La presidenta de la Asociación de Víctimas del Terrorismo aseguró que actos de homenaje como el organizado en Granada ayudan a los familiares de las víctimas "a salir adelante" en "momentos tan confusos" con los actuales. "Este tiempo que llaman de reconciliación, pero que no es de reconciliación porque no ha habido ninguna guerra, puede llevar a que se olvide qué ha ocurrido aquí durante cincuenta años", aseguró Ángeles Pedraza.

En la misma línea, Daniel Portero, presidente de la Asociación Dignidad y Justicia e hijo del asesinado Luis Portero, aseguró que a los familiares de las víctimas la última batalla que les queda es "la de escribir el relato auténtico de

lo que ETA ha hecho". Portero aseguró además que mientras la banda no desaparezca, España deberá seguir poniendo "todo el esfuerzo" para conseguir "cerrar esa herida" y apuntó que "las heridas del terrorismo sólo podrán cerrarse cuando se haga justicia".

En el acto también intervinieron el subdelegado del Gobierno en Granada, Santiago Pérez, y el alcalde de la capital, José Torres Hurtado. Pérez indicó que es importante que "los demócratas" reconozcan "la contribución de casi mil víctimas de ETA al bienestar de todos los españoles" y aseguró con contundencia "que no es justo que haya terroristas paseándose por la calle" y que las instituciones deben "hacer todo lo posible para que eso no pase".

Por su parte, el alcalde apuntó que "hay cosas que no se pueden, no se deben y no podemos permitir que se olviden", como los asesinatos y el sufrimiento de las víctimas y sus familiares, "que dieron su vida por la libertad de España". "No podemos consentir ni permitir que terroristas estén disfrutando de un Estado de Derecho al que no han contribuido", manifestó el alcalde.